Mi querido Gabriel

Gracias por tu invitación y oportunidad de compartir contigo y nuestros queridos hermanos acerca de lo que ya la Biblia había anticipado y que tiene que ver con nuestra esperanza y futuro

Perdona que no fuí claro en la exposición y por esto se generaron dudas especialmente al hacer referencia a la Inteligencia Artificial General.

La confusión se presentó cuando me referí a la iniciativa Rusia 2045 que no es lo mismo que Pacto del Futuro 2045 que uno de nuestros hermanos confundió y que no hubo oportunidad para aclarar y pienso que es importante. Te explico la diferencia

En el Pacto para el Futuro 192 paises ratificaron la continuidad y aceleración de la Agenda 2030 e identificaron los pasos a seguir para su amplificación hacia 2045.

El Pacto del Futuro está organizado en 5 Pilares:

- 1) desarrollo sostenible y financiación;
- 2) paz y seguridad internacionales;
- 3) ciencia, tecnología e innovación y cooperación digital;
- 4) juventud y generaciones futuras; y
- 5) transformación de la gobernanza mundial.

La conferencia Rusia 2045 a la que yo hice referencia es una organización sin fines de lucro que desarrolla una red y una comunidad de investigadores en el campo de la extensión de la vida, centrándose en la combinación de la emulación cerebral y la robótica para crear formas de ciborgs. Fue fundada por el empresario ruso Dmitriv Itskov en febrero de 2011 con la participación de especialistas rusos en el campo de las interfaces neuronales, la robótica, los órganos y sistemas artificiales. El objetivo principal de la Iniciativa 2045, según se indica en su sitio web, es "crear tecnologías"

que permitan la transferencia de la personalidad de un individuo a un portador no biológico más avanzado y prolongar la vida, incluso hasta el punto de la inmortalidad. Dedicamos especial atención a posibilitar el diálogo más amplio posible entre las principales tradiciones espirituales del mundo, la ciencia y la sociedad". En otras palabras desarrollo de Inteligencia Artificial General y que explicaré más adelante.

La Iniciativa 2045 o Rusia 2045 cuenta con una hoja de ruta para el desarrollo de la inmortalidad cibernética. El objetivo de la Iniciativa es desarrollar un avatar controlado por una interfaz cerebro-computadora entre 2015 y 2020; entre 2020 y 2025, crear un sistema autónomo de soporte vital para el cerebro humano conectado a un robot; entre 2030 y 2035, crear un modelo informático del cerebro y la conciencia humana con los medios para transferirlo a un soporte artificial; y para 2045, crear una nueva era para la humanidad con cuerpos holográficos

Lo segundo: Hay una diferencia entre la Inteligencia Artificial General (IAG) con la Inteligencia Artificial DÉBIL (IA) que es la que usan millones de personas. Desafortunadamente el tiempo era corto para explicar la diferencia pero trataré de decirlo en la forma más simple posible.

Las IA actuales son débiles, diseñadas para realizar tareas específicas y limitadas, como jugar al ajedrez, reconocer imágenes, procesar datos o responder preguntas. No pueden transferir su conocimiento a otras áreas. Estos sistemas no tienen conciencia ni comprensión más allá de su programación. Creo que cuando se hizo referencia a la programación se estaba hablando de este tipo de Inteligencia Artificial débil

La Inteligencia Artificial General es un concepto más avanzado que implica la capacidad de una máquina para realizar cualquier tarea intelectual que un ser humano pueda hacer, con habilidades de razonamiento, aprendizaje y adaptación en múltiples contextos. La IAG aún no se ha logrado y plantea desafíos éticos y de seguridad significativos.

Rusia 2045 se ha planteado objetivos bien concretos como los que mencioné en un párrafo anterior.

No quiero dejar pasar esta oportunidad para hacer esta aclaración.
Dios te bendiga
Alberto Nieto